

Ich habe ja gefragt...



Junge Bühne Bern
26.–30. Juni 2021



Ich habe ja gefragt ...

Hier begegnen sich Jugendliche und junge Erwachsene mit und ohne Migrationserfahrung, um gemeinsam ein Thema zu erarbeiten und es auf die Bühne zu bringen..

Unser Gewissen steuert uns täglich durch unser aller Leben. Es beeinflusst unsere Entscheidungen und Bedürfnisse. Eine Tat kann mit gutem Gewissen vollführt werden und mit der Zeit plagt einem trotzdem das schlechte Gewissen. Zudem können Gefahren wie Kriege, Klimawandel und Umweltzerstörung immer wieder neue kollektive Schuldgefühle wecken. Was kann man also mit reinem Gewissen sagen?

Ein Gemeinschaftsprojekt von:
Junge Bühne Bern, Marcel Leemann Physical Dance Theater, Katholische Kirche Region Bern – Fachstelle Kinder und Jugend, Grosse Halle

Spielende: Anke Bautzmann, Eric Andresen, Jeanne Jensen, Ljubia Kohlbrenner, Maiyun Schneider-Ludorff, Melina Jörg, Mohammad Shahi Abbasi, Noah Grädel, Sammad Akhonzada, Wendy Marguth, Wai Ra Schwarz

Leitung: Christoph Hebing, Marcel Leemann, Elena Maron
Musik: Janos Mijnsen
Text: Ensemble
Licht: Pascal Pompe
Bühne: Christoph Hebing
Kostüme: Elena Maron
Filmische Begleitung: Daniel Grabherr

Premiere:
Sa, 26. Juni 2021, 20 Uhr
Vorstellungen:
So, 27. Juni 2021, 17 Uhr
Mi, 30. Juni 2021, 20 Uhr
Schulvorstellungen:
Mo, 28. Juni 2021, 09.30 Uhr
Di, 29. Juni 2021, 09.30 Uhr

Grosse Halle, Reitschule Bern,
Schützenmattstrasse 7, 3012

Reservation:
www.junge-buehne-bern.ch

Mit der freundlichen Unterstützung von:

SWISSLOS
Kultur Kanton Bern



Burgergemeinde
Bern

GVB Kulturstiftung
Foundation culturelle



Katholische Kirche Region Bern
Fachstelle Kinder & Jugend

Gamil Stiftung, Bürgi-Willert-Stiftung,
Ferster Stiftung, Stiftung Menschenbild,
Else v. Sick Stiftung